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い中、卓話者としてお越しを頂きましてありがとう

ございます。

　2004～2005年度、ロータリー 100周年記念行事に

重なりました時、私が向後雅生会長年度の時の幹事

で、2790地区ガバナーは杉木様でした。多くの年間

行事に対しても全員参加の元、楽しい親睦活動、

又、ロータリー100周年記念行事とたくさん楽しむ

事ができました。大変お世話になった方でございま

す。杉木パストガバナーには、十分な時間ではない

かもしれませんが、よろしくお願いします。

　又、５月１４日明日の地区親睦ゴルフ大会に出場

される方は、是非頑張って良い成績をあげていただ

きたいと思います。今年度は、少しニコニコボック

スのお金が寂しいようですので、入賞していただ

き、たくさんのニコニコボックスをお願いします。

簡単ですが、挨拶と会務報告を終わりにします。

　

①ガバナーエレクト事務所より地区協議会のお礼状

と地区業議会冊子が届いております。

②『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報2010年5月11日（№427）が届

いております。

③お知らせ

・5/20(木)休会

・5/27(木)夜間例会　新入会員歓迎会　冨士屋

　　　　　臨時理事会PM5:30 Ｒ事務所
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お客様紹介

　パストガバナー 杉木禧夫様（茂原ＲＣ）

各委員会報告

　皆様　こんにちは。

　周りを見渡すと、木々の緑が濃くなり、新緑の季

節となってまいりました。又、つつじやさつきの花

がきれいに咲いていて、非常に気持ちの良い時期に

なり、朝夕ジョギングやウォーキングなど楽しみた

いものです。そしてゴルフもベストシーズンを迎え

て楽しみな季節になりました。

　本日のご来訪者は、茂原ロータリークラブ所属の

杉木禧夫パストガバナーです。杉木様には、お忙し

会長挨拶・会務報告



　　　私のロータリー観

                  国際ロータリー第2790地区

　 　　　　　　  Ｄ.Ｐ.Ｇ.    杉木　禧夫　様

　昨今の世の中、政治、経済あらゆる分野で混乱

を来たし、特に鳩山政権の迷走ぶりは、私ですら

目を覆いたくなります。経済界は急激なグローバ

リゼーションの影響で、特に国内の疲弊は甚だし

く先行きが厳しい状況です。社会現象を見まして

も、モラールの喪失、犯罪の多発、特に家庭内で

の事件の多さが目にとまります。

　人間生きていく上で一番の拠所は、親子、兄

弟、夫婦の関係かと思うのですが、どうなってし

まったのでしょうか。

　このことは、考えようによってその絆が強いが

ために発生してしまうのか、大変難しい時代に

なってしまったと思います。

　今更申し上げることではございませんが、私共

ロータリアンは、日常の経済活動で理想と現実の

狭間に起こる矛盾に葛藤しながら自らを戒め、道

徳観を心にとどめながら自らの仕事に励んでいる

のが実態でございます。その結果が、「信用」と

いう対価を得、生活の糧を得、いささかでも社会

に貢献できていれば、誠に素晴しいことかと思う

のです。

　この様な事を裏付ける言葉がございますので、

ご紹介致します。1924年、神戸ロータリークラブ

が誕生しましたが、この時米国のハーディング大

統領の祝福の文中に「もし世界各地域にロータリ

を植えつけることが出来れば、世界の平和と進歩

を保証することが出来る」とあり、この頃より

ロータリー活動が社会に好影響を与え評価されて

いたのでございます。当然ながらこの発信は、今

日まで全世界に拡大されたロータリー活動に終始

変わらぬ目標として認識されておるのでございま

す。

　只今ご紹介致しましたハーディング大統領は、

列記としたロータリアンで、米国ではロータリー

は殊のほか評価が高い様でございます。歴代大統

領も多くの方々がロータリアンとして在籍してお

り、政治経済の要識者も数多く見受けられます。

外部卓話 　ロータリーは、当然ながら国際連合にも大きな

影響を与えております。1945年サンフランシスコ

で開催された46連合国家群の結成集会には総数49

人ものロータリアンが代表者として、或いは顧問

として参加したことが記録されております。

　又、1957年には、ニュージーランド、オークラ

ンドＲ.Ｃ.の会員サー、レスリーマンローが国際

連合総会の議長に選出されました。

　今や国際ロータリーは、世界に於いて各国の政

治、宗教、人種を超えてグローバル・スタンダー

ドとして、それどれのロータリアンに高い倫理感

を求め、ロータリー究極の目標である「世界理解

と平和」を目指しているのでございます。ここ

で、私どもが所属するロータリークラブについて

この様な機械をとらえ考えてみたく思います。

　本来、ロータリークラブは、奉仕団体、ボラン

ティア団体ではなく、奉仕を考え、行動する個々

人の（Ｉ serve ）の集合体であるといわれます。

即ちクラブ全体が奉仕するものでなく、奉仕する

ものは、ロータリアンでロータリークラブは奉仕

するロータリアンを教育し、職業奉仕を基本と

し、倫理、道徳の高揚を計ろうとする人間を育て

るところでございます。

　ですから、自らの所属するロータリークラブは

大変重要であり、各クラブはその地域性、構成メ

ンバー等、特に配慮が肝要であると私は考えるの

です。

　それでは、一般的に「ロータリアンとロータ

リークラブの関係」は、如何なる関係が望ましい

のか、私見ながら述べてみます。

　ロータリーは、親睦より始まり、職業奉仕、社

会奉仕、世界奉仕へと変遷を経ながら発展してき

たと云われます。

　特に、この親睦、友情溢れる親睦こそが、ロー

タリーの楽しみであり、その存在感の証でもあり

ます。

　ところで、すべてのロータリアンといっても、

良いかと思うのですが、日常の経済活動は、友

愛、友情とは程遠いものであると云って宜しいの

ではと思います。

　当然ながら心身は、その葛藤で疲労は蓄積し、

ロータリークラブの例会は、一週間に一度です

が、気持ちの通う仲間との交流、時には親睦は、



誠に貴重なものでございます。

　その結果は、少しでも心身は癒され、リフレッ

シュされ、新たな気持ちを取戻し、再び日常生活の

場に就くという次第です。

　その報恩感謝の集積した気持ちが、他の人に対す

るやさしさ、慈しみとなり、ロータリアンとしての

奉仕の活動に繋がり、今日のロータリーの発展と

なったのではと思うのです。

　理想的なクラブとは、それぞれの会員が自らのク

ラブを考えた時、満足感の得られる会員の組織が出

来ているか、或いはその努力をしようとしているか

が重要であり、クラブの運営においてもロータリー

の目的とする世界理解と平和を求め、自由闊達にし

て、品格と規律を備えた雰囲気の中での運営がなさ

れ、その実現に際し、すべての会員が理解し、協力

することを惜しまぬ事が出来たらと考えます。そし

て出来ることなら、クラブの将来像を描き、特徴あ

るクラブ作り、即ちビジョンを持ち活動していけた

ら、より素晴しいことと存じます。

　ところで近年、ロータリーで懸念されることは、

ロータリークラブの会員減少、そして高齢化現象が

顕在化の著しい事です。各クラブの会員数は当然な

がらクラブに自治権が存在しますので、その判断は

委ねられますが、基本的に会員増強を怠りますと、

クラブは加齢現象によって確実に一年に一歳、平均

年齢は増す事になります。その他、どうしようもな

い自然減による退会も発生します。ましてや昨今の

経済状況を考えますと、難問山積みです。

　当2790地区では、過去のデータによりますと、自

然減による退会は2～2.5％前後、約60～75名にのぼ

るといわれます。

　従って常に会員増強を考えてまいりませんと各ク

ラブは、その組織を維持するための財政は脆弱化

し、活動にも影響し、挙句の果てはクラブの魅力を

なくし、良質な会員の退会を誘発し、クラブは消滅

の道を辿ることが懸念されます。

　併しながら、クラブの管理運営のほとんどは当然

とし、奉仕活動のすべてはクラブの自主性に任され

ていますから、ＲＩあるいは地区は、それ等を尊重

し、クラブの育成、強化に助力することが肝要な事

だと考えれおります。

　ところで、最近の社会資本の充実は、大変結構な

事だと思います。特に都会では、建物の入口、ある

いは道路の残差を無くしたり、ＪＲや地下鉄の駅等

では、エスカレーターやエレベーター等を設置し、

大変便利になりました。又、歩道等にも点字ブロッ

クを設け、障害のある方に配慮をしております。勿

論これ等は大いに重要であり、不自由な方にとって

は助かります。

　この世の中は思いやり、やさしい心は誰も否定は

しません。併し街をいくら平らにし、段差を無くし

ても、雨の日も、風の日も、雪の日もあるのです。

　その時、「大丈夫ですか？」とやさしい声をか

け、手を差し伸べる人がいるかどうかでございま

す。

　私も皆様方も、胸にロータリーバッヂをつけてお

ります。一人ひとりが「自分はロータリアンとして

恥ずかしい行動はしてないだろうか。自分はロータ

リーの広告塔である」と今一度確認しようではあり

ませんか。そして自らの言動に配慮し、職業を通

じ、あるいは奉仕の心を持ち、地域社会にいささか

でも貢献したいと考え、徳を積み重ねて行くこと

が、ロータリーの「奉仕の理想」に繋がると私は考

えるのです。

　ロータリーの綱領の中でも「事業及び専門職務の

道徳的水準を高めること」又「業務を品位あらしめ

ること」と記されております。

　このことを私どもロータリアンは自らの心に深く

留め置き、それぞれの事業に邁進努力すべき事と存

じます。

　その活動が、小さく遅々としたものであっても一

人ひとりのロータリアンの奉仕の集積が社会に貢献

することは間違いないことと信じるものです。

　皆様のクラブの発展と、皆々様のご活躍を期待し

て卓話を終わらせて頂きます。



クラブ名 クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火 銚子 銚子商工会議所内 水

0475-55-1101 0479-23-0750
大原 いすみ市商工会 木 旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0470-62-1191 0479-63-0007
大網 中部コミュニティセンター水 八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   12：30～13：30

0475-73-3337 支店　　 0479-72-1561 第2 18：30～商工会館2F

東金ビュー 東金ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰｻﾝﾋﾟｱ 多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ
3Fｻﾝﾋﾟｱﾎｰﾙ 0475-54-3511 ２Ｆ　　　 0479-76-7811

成田 成田ビューホテル内 成田 ホテル日航成田内
0476-32-1111 ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

例　会　場 例会日時 例　会　場 例会日時

12：30～13：30 12：30～13：30

12：30～13：30 夜間例会18：30～20：00

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30 火
第1･3･5週 19:00～20:00 12：30～13：30

金 水　12：30～13：30
12：30～13：30 夜間例会18：30～20：30

本日計 　 10,000円

累　計   759,521円

例会日 会員数 出席

5月13日 41 34

MU ％

7 100.0

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

出席報告

☆ 近隣クラブ例会日 ★

越川忠君・向後雅生君・土屋俊夫君

・冨一美君・鈴木恭一君・古西弘和君

・橋本貴志君・安藤卓造君

　　…杉木パストガバナー卓話ありがとうござ

　　　います

森川忠君

　　…各委員会ファイヤーサイドお疲れ様でした

大塚克人君

　　…プログラム担当リーダーなので皆さんご協

　　　力よろしくお願いします

ニコニコボックス

委員会報告

◆ Ｒ財団委員会

　　　　　　　　Ｒ財団委員長　　向後　雅生

(財)ロータリー米山記念奨学会より、特別寄付金

累計額が規定の表彰額になりましたということで

成田空港南ロータリークラブが ”米山功労クラ

ブ ”として推奨され、感謝状を頂きました。

向後Ｒ財団委員長 / 鈴木会長

お知らせ

小杉秀文会員（勝覚寺住職）より

　５/２９(土）に当山勝覚寺で

　第２回まかえん落語会を行います。

　ご来山をお待ちしております。


